
materie classiche e scientifiche

Prof, nuova źinfornataŻ
per le superiori: 
140 nuove nomine

» un bilancio con luci e om-
bre quello della prima ano-
mala stagione balneare. L�e-
state 2020 ha visto debuttare 
l�inedito sistema delle spiag-
ge libere con stalli delimitati 
e accessi contingentati, che 
l�amministrazione  comuna-
le ha dovuto adottare affidan-
do il servizio alla societ‡ par-
tecipata Albisola Servizi. Di 
fronte a una vera e propria 
emergenza, la stagione Ë fila-
ta via tutto sommato senza 
problemi eccessivi, anche se 
non sono mancate proteste e 
criticit‡,  soprattutto  per  
quanto riguarda la gestione 
degli accessi e delle code di 
persone in attesa di andare al-
la spiaggia. 

´Abbiamo  impiegato  il  
maggior numero di risorse e 
precauzioni possibili o spie-
ga la giunta del sindaco Mau-
rizio Garbarini -, affinchÈ la 
balneazione avvenisse in si-
curezza. A questo scopo ab-
biamo provveduto a disegna-
re degli stalli per nuclei fami-
liari e per singoli, e abbiamo 
fatto ricorso a steward istrui-
ti a seguire un preciso regola-
mento, anche con l�aiuto del-
la polizia locale. Le spiagge 
sono un luogo di svago e re-
lax per gli abitanti, ma anche 
un�attrattiva turistica e quin-
di fonte di lavoro per le realt‡ 
commerciali  del  territorio.  
Abbiamo cercato di coniuga-

re questi due importanti biso-
gni,  per  offrire  un  servizio  
che rispondesse alle esigen-
ze di quest�anno cosÏ diffici-
leª. Le proteste si sono acce-
se nei momenti di maggiore 
afflusso, ma sono state an-
che condizionate da qualche 
equivoco, come quando gli 
addetti hanno tenuto un po-
sto per una famiglia con un 
disabile. Le persone in coda 
hanno protestato, senza pe-
rÚ conoscere la motivazione 
del posto tenuto vuoto. 

´In  qualche  occasione  o  
spiega l�amministrazione co-
munale - abbiamo incontra-
to difficolt‡ a far comprende-
re l�importanza delle diretti-
ve comunali, ma molto mag-
giore Ë stata la comprensio-
ne e collaborazione dei ba-
gnanti. Il bilancio Ë stato per-
tanto positivoª. �

G. V. 

Alessandro Palmesino

Le elezioni non fermano il la-
voro della scuola: nelle ulti-
me  ore,  l�Ufficio  scolastico  
provinciale Ë riuscito, nono-
stante le difficolt‡ tecniche e 
procedurali, a mettere a po-
sto una serie di assunzioni 
preziose soprattutto sul fron-
te delle supplenze alle supe-
riori. 

Anche se in ritardo rispet-
to alla tabella di marcia sono 
respiri di sollievo per le me-
die, i licei e gli istituti tecnici 

della provincia: ad essere as-
sunti sono stati circa 25 do-
centi  di  materie  letterarie  
nella scuola di primo grado e 
30 per le superiori, mentre 
sul fronte della matematica 
e fisica ne sono arrivati circa 
30 per licei e tecnici e 11 per 
le medie.  Un�altra ventina,  
divisi  in  modo  pi˘  o  men  
equo tra i due cicli,  sono i 
nuovi arrivi per le cattedre di 
scienze.

Si colmano anche, ma pi˘ 
lentamente, i vuoti sul soste-
gno di primaria e infanzia. 
´Stiamo portando avanti il la-
voro sulle elementari, anche 
per quanto riguarda i posti 
comuni- ha spiegato ieri Da-
niele  AlbËri  del  sindacato  
Snals - un lavoro molto lun-
go che va fatto scorrendo le 
graduatorie,  e  cercando di  
accogliere in modo corretto 
le preferenze dei candidati. 
Si procede con lentezza, in-

dubbiamente  riconosciamo  
ai funzionari un enorme im-
pegno: cominciano alle 8 del 
mattino e finiscono alle 20 di 
sera. Domani (oggi per chi 
legge, OES) dovremmo riusci-
re a chiudere anche con i po-
sti comuni e di sostegno per 
l�infanziaª. 

Intanto, arriva gi‡ il primo 
sciopero; indetto per doma-
ni e dopodomani dai sindaca-
ti di base Usb P-I Scuola, Uni-
cobas e Cobas, potrebbero ar-
recare  qualche  disagio  an-
che se non si prevede un�ade-
sione particolarmente mas-
siccia. Le motivazioni sono 
legate a quella che viene con-
siderata una perdurante ca-
renza di sicurezza sia per il 
personale scolastico sia per 
gli studenti e le famiglie. Le 
organizzazioni  sindacali  
hanno  anche  organizzato  
per sabato una manifestazio-
ne di protesta a Roma. �

La campagna anti infuenzale partir‡ il 5 ottobre e riguarder‡ questȅanno gli over 60

Una spiaggia di Albisola

in ballo anche un tratto di lungomare

Finale, autunno di lavori:
dal porto al torrente Pora
spesi quasi 1,5 milioni

il capoluogo Ë la zona con maggiori difficolt‡: si comincia gi‡ il 5 ottobre

Campagna vaccinale,
i medici vanno a caccia
di parrocchie e palestre
Il sindacato dei camici bianchi ha preso contatto con la Curia
Diocesi e Comune cercano soluzioni per garantire la sicurezza

ha partecipato soltanto met‡ dei sindaci

Distretto sanitario delle Bormide
Chiesto incontro con Regione e Asl

albisola superiore

Spiagge libere
con limiti da Covid,
bilancio positivo

Un docente in aula  ANSA

Silvia Andreetto 

Con  la  stagione  autunnale  
partono una serie di cantieri 
a Finale Ligure. Ieri mattina, 
al porto di Capo San Donato, 
Ë stata illustrata ai pescatori 
la variante al progetto per la 
realizzazione  del  mercato  
del pesce, in attesa dell�ap-
provazione da parte della Re-
gione Liguria. L�intervento Ë 
finanziato per 140 mila euro 

con  contributi  europei  del  
Fondo Feamp. Entro la fine 
di settembre prenderanno il 
via i lavori per la messa in si-
curezza  dell�argine  sinistro  
del torrente Pora, franato lo 
scorso dicembre per le forti 
piogge e che ha portato al re-
stringimento della strada di 
fronte  all�ingresso  del  par-
cheggio  pubblico,  ricavato  
nell�ex deposito Tpl, a Final-
borgo.

´I tempi per dare il via al 
cantiere si sono allungati, a 
differenza di quelli sull�argi-
ne destro dove siamo riusciti 
a intervenire nel giro di un 
mese o precisa il vice sindaco 
Andrea Guzzi o » stato neces-
sario effettuare un�indagine 
geologica per la redazione di 
un progetto di palificazione. 
Cinquantamila euro Ë il co-
sto dell�intervento, finanzia-
to interamente con fondi co-
munaliª.  Prender‡  il  via  a  
giorni anche la realizzazione 
definitiva della nuova roton-
da sulla Provinciale 490. Og-
gi Ë in previsione un sopral-
luogo con il consigliere pro-
vinciale Luana Isella. Sia il  
progetto che il finanziamen-
to dell�intervento sono finan-
ziati dal Comune per un inve-
stimento di 115 mila euro. 

L�ente appaltante Ë stata inve-
ce la Provincia. Il Comune si 
far‡ poi carico dei 395 mila 
euro  necessari  all�amplia-
mento e  la  riqualificazione 
del Tennis di Finalpia. Il Co-
mune ha selezionato 15 ditte 
invitate a presentare un�offer-
ta economica. Nei prossimi 
giorni, compatibilmente con 
i gestori delle attivit‡ com-
merciali ed economiche di Fi-
nalpia,  l�amministrazione  
Frascherelli decider‡ se dare 
il via ai lavori entro novem-
bre  per  la  riqualificazione  
del tratto di lungomare tra il 
molo e il Boncardo e via San-
tuario. E� ormai in fase con-
clusiva  l�affidamento  delle  
due opere pubbliche finan-
ziate, sempre con fondi co-
munali, rispettivamente per 
580 mila e 520 mila euro. �

Luisa Barberis / SAVONA 

I medici di famiglia si prepa-
rano a vaccinare migliaia di 
Savonesi contro l�influenza 
di stagione, ma in provincia 
Ë ancora caccia agli spazi per 
effettuare le operazioni in si-
curezza.  La  soluzione  po-
trebbe arrivare dalla Diocesi 
di  Savona, che Ë  pronta a 
mettere a disposizione loca-
li parrocchiali per accogliere 
i camici bianchi e i loro pa-
zienti e risolvere una caren-
za che riguarda soprattutto 
il capoluogo. 

´D�accordo con il commis-
sario dell�Asl 2, Paolo Cava-
gnaro, mi sono rivolto al ve-
scovo o spiega il segretario 
provinciale della Fimmg An-
gelo Tersidio - che si Ë reso di-
sponibile ad aprire le porte 
di alcuni locali della Diocesi, 
nel centro di Savona. Li stia-
mo definendo, ma la soluzio-

ne eviterebbe a molti pazien-
ti  di  spostarsi  verso il  San 
Paoloª. La icaccia al tesorow 
era iniziata mesi fa: la neces-
sit‡ di vaccinare una platea 
di  persone  ampliata  (tutti  
gli over 60 anni, i pazienti 
fragili o con malattie croni-
che) aveva spinto i medici a 
cercare locali alternativi per 
evitare pericolose code o as-
sembramenti  negli  studi,  
che  specie  a  Savona  sono  
all�interno di condomini do-
ve non Ë pensabile far transi-
tare migliaia di persone. L�A-
sl2 ha gi‡ messo a disposizio-
ne di chi vorr‡ usufruirne i 
centri prelievo negli ospeda-
li di Savona, Cairo, Pietra e 
Albenga,  garantendo un�a-
pertura straordinaria dei la-
boratori al pomeriggio, che 
perÚ  non  soddisfa  piena-
mente i medici. 

CosÏ, mentre nell�albenga-
nese e in Valbormida i vacci-

ni si svolgeranno nei centri 
salute  e  nelle  medicine  di  
gruppo, su Savona prosegue 
la ricerca di spazi adeguati e 
in centro. L�ipotesi legata ai 
locali parrocchiali non Ë l�u-
nica sul piatto delle alternati-
ve: i sindacati Smi e Snami 
guardano alle palestre. A Va-
razze si sta trattando per vac-
cinare all�interno del Palaz-
zetto dello  sport,  la  stessa 
idea si fa strada a Savona. 

´Chiederemo  al  sindaco  
Caprioglio, che si sta gi‡ inte-
ressando della questione, di 
poter utilizzare il palazzetto 
dello sport di Savona o spie-
ga Renato Giusto, presiden-
te regionale Smi o » centra-
le, grande e potrebbe essere 
una soluzione ideale per ga-
rantire sicurezzaª. L�impera-
tivo Ë fare presto: la campa-
gna vaccinale scatta il 5 otto-
bre, ma da lunedÏ inizier‡ la 
distribuzione delle dosi. �

Il futuro della sanit‡ valbor-
midese  e  dell�ospedale  San  
Giuseppe al centro ieri di un 
confronto tra Cgil, Cisl e Uil e 
gli amministratori della Val-
bormida. I sindacati chiede-
vano un incontro da settima-
ne, ma ieri al tavolo si sono 

t‡ di ricostruire una rete di as-
sistenza territoriale per resti-
tuire agli abitanti tutti i servi-
zi cancellati negli anni. Con 
Cisl e Uil abbiamo chiesto un 
patto tra amministratori e sin-
dacati per superare le appar-
tenenze  politiche:  il  primo  
passo sar‡ un incontro con il 
nuovo assessore alla Sanit‡ e 
al commissario straordinario 
dell�Asl2ª. Il 2 ottobre si riuni-
r‡ una commissione ristretta 
per stilare il  documento da 
portare all�attenzione di Re-
gione e Asl. �
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